

Fecha 11.07.2019	Sección Política	Página 18
----------------------------	----------------------------	---------------------

Hallan dos fosas clandestinas en Chihuahua y Sinaloa

Agentes de la Fiscalía General de Chihuahua localizaron una fosa clandestina en una bodega del municipio de Aldama, a 28 kilómetros de la capital, donde de forma preliminar peritos forenses

hallaron seis cadáveres. Mientras, el colectivo Tesoros Perdidos dio a conocer que localizó cuatro cuerpos en fosas clandestinas en la comunidad Palmillas, municipio de Mazatlán, Sinaloa, mientras en Jalisco y Quintana Roo se reportaron cuatro muertes violentas que tendrían relación con la delincuencia organizada.

De la Redacción

